

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa Melalui Strategi Metakognitif Pada Materi Eksponen di Kelas X SMA Swasta Sultan Hasanuddin Aek Kanopan Tahun Ajaran 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak M. Hardin ZH. Bsc, S.Pd selaku Kepala Sekolah, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah SMA Swasta Sultan Hasanuddin Aek Kanopan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Rina Frida, S.Pd selaku guru

bidang studi Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ibunda tercantik dan tersayang Honarvik Purba, S.Pd yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Tanteku Vorderia Purba dan Panggiku Jalomo Tindaon tersayang, dan Adikku tersayang Silvia Margaretha Tindaon dan Dini Jesica Tindaon yang selalu memberikan dukungan dan doa.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kak Agnes, Kak Rani, Kak Keysi, Kak Fitri, Tari, Ester dan Ai yang memberi banyak masukan dan semangat kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan teman-teman seperjuangan Anisa, Kak Tia, Dian, Halimatussa'diah, Lilis, Helvi, Iwan, Mayrio, Justin, Fitri Amalia, Fitriyanti, Nely, Josafat, Holmes, Manto, Hanum dan Flora serta teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas dik B reguler 2010 dan teman-teman PPL Unimed SMK Persiapan Pematang Siantar Tahun 2013 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan matematika.

Medan, September 2014

Penulis,

Lydia Grace Siallagan
NIM. 4103111048